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Ski de fond
Question écrite n° 74768

Texte de la question

M. Claude Birraux attire l'attention de Mme la ministre de la jeunesse et des sports sur les moyens de relancer le
ski nordique. En effet, de nombreuses associations comme « France ski de fond » souhaitent trouver des
solutions pérennes afin de préserver cet outil de développement du territoire, du maintien de l'économie locale
et de la création d'emplois pluri-actifs qualifiés. Il est ainsi demandé une aide pour assurer un meilleur suivi
économique de la filière nordique et la mise en place d'un système de compensation des aléas. En outre, il
conviendrait de prendre en compte la filière nordique dans le cadre du Conseil national de la montagne et
l'intégration de France ski de fond comme « membre » du Conseil national de la montagne. Il lui demande son
avis à ce sujet.
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